

Sehr traurig nehmen wir Abschied von unserer  
langjährigen, großherzigen Förderin

# Ute Antonie Lang

Fast 30 Jahre unterstützte Frau Lang gemeinsam mit ihrem Ehemann die Arbeit der Deutschen Stiftung Denkmalschutz zum Erhalt wertvoller Kulturdenkmale in Deutschland.

Ihr breit gefächertes kunstgeschichtliches Interesse galt Denkmälern von der Antike bis zur Moderne und immer auch der Begegnung mit den Menschen hinter den Denkmälern.

Gemeinsam mit der Familie errichtete sie den „Familie-Dr.-Lang-Fonds“, durch den sie uns stets verbunden bleiben wird.

Hierfür sind wir aufrichtig dankbar und werden ihr Andenken in Ehren halten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihren Angehörigen und Freunden.



DEUTSCHE STIFTUNG  
DENKMALSCHUTZ

---